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  Herr Knülle erläuterte den Antrag. 

 
Herr Wagner teilte für die CDU-Fraktion mit, dass eine negative Verän-
derung der ÖPNV-Umlage verhindert werden müsse.  
 
Auf Nachfrage von Frau Jung bestätigte der Bürgermeister, in der Sache 
bereits tätig zu sein. 
 

 
  Der Antrag wurde daraufhin von der SPD-Fraktion zurückgezogen. 

 
 
 

 
 
 


